



SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA

Acta del Pleno ordinario de Junta Central Fallera celebrado el día 13 de enero de 2025 a las 20:04 horas en el Salón de Actos de JCF bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, como secretario General D. Nicolás Garcés Casál, y con la asistencia de los componentes de JCF relacionados al margen.

Primer punto del día. La aprobación, si procede, del acta del último pleno del 2 de diciembre de 2025.

Siendo aprobada por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra alguna.

Segundo punto del día. Informe de presidencia.

Toma la palabra el presidente de JCF para informar que la próxima Asamblea de presidentes y presidentas de falla será el próximo día 20 de enero en el Palau de la Música. En este mismo escenario tendrá lugar el día 30 de enero a las 22 horas la Exaltación de la Fallera Mayor de Valencia, Carmen Prades Gil, y su Corte de Honor. Un día después, el 31 de enero a las 17:30 horas, será la de la Fallera Mayor Infantil de Valencia, Marta Mercader Roig, y su Corte de Honor. Ballester ha informado también al Pleno de los mantenedores, un honor que este año recae en el comunicador Boro Peiró Real para la FMV y en la FMIV 1975 Cuchita Lluch García para la FMIV.

Ha comentado que el Secretario General informará en breve de las fechas para la retirada de las entradas. Este año se dispondrá de menos localidades que otros años debido a la necesidad de anular unas filas para el montaje de la iluminación y, además, habrá menos presidentes en la zona posterior que en años anteriores.

En cuanto a otras fechas importantes, ha recordado que este jueves, 15 de enero a las 19 horas, tendrá lugar en el Palacio de la Exposición la Gala de la indumentaria, mientras que el viernes 16 de enero a las 20 horas se realizará la Gala de la Pirotecnia en Novotel, donde se dará a conocer el calendario pirotécnico para las Fallas 2026.

Ya en el mes de febrero, los días 2 y 3, de 10 a 14 horas y de 16 a 21 horas, en el museo de la Ciudad de las Ciencias, se realizará la recepción de los ninots para la Exposición, que se inaugurará el viernes 6 de febrero a las 19 horas.

Recuerda las medidas de los ninots de este año, que serán, para los infantiles de 0,50 (ancho) x 0,50 (largo) x 0,75 (alto) en metros y para los mayores, las medidas serán de 1 metro (ancho) x 1 metro (largo) x 2,5 metros (alto).

El presidente de JCF ha hecho hincapié en mirar bien las medidas porque no quiere que ninguna comisión se lleve el disgusto de no ajustarse a las medidas aprobadas por la Asamblea.

Además ha recordado que el pasado 10 de abril, en el inicio del ejercicio fallero, se envió desde Secretaría a todas las comisiones falleras una notificación para la cesión de datos a terceros, una autorización necesaria para poder ceder a la prensa tanto los datos del presidente o presidenta, como de sus falleras mayores, presidente infantil y también, la imagen de la falla que plantarán.

Todavía faltan más de un centenar de comisiones por enviar el documento que iba adjunto a esa notificación. Indica que sin esa autorización no se pueden pasar sus datos para publicaciones como los Extras de Fallas.

Tercer punto del día. Aprobación, si procede, de las recompensas póstumas.

El secretario general de JCF da la palabra a la delegada secretaria de la delegación de Recompensas, la cual dio lectura de los nombres de todas las personas que se les solicita esa recompensa.

A fin de cumplimentar el artículo 70, punto 6 del Reglamento Fallero y presentar en Asamblea General de presidentes y presidentas para su aprobación, si procede.

Solicitan Bunyol d'Argent para.

Carmen Pleite Broseta de la falla 22, Exposición-Micer Mascó.

David López Fernández de la falla 209, Sant Antoni.

Solicitan el Bunyol d'Or para.

Patricia Ibáñez Vila de la falla 96, Quart Extramurs-Velázquez.

Juan Vicente Bazán Catalá de la falla 194, Visitación-Orihuela.

Josep Peris Serra de la falla 318, Avenida Naranjos-Universidad Politécnica-Camino de Vera.

Solicitan el Bunyol d'Or amb Fulles de Llorer para.

Nerea Reyes Cuenca de la falla 81, Goya-Brasil.

Consuelo Carañana Barberá de la falla 101, Carrera Malilla-Ingeniero Joaquín Benlloch.

Raúl Marín Sánchez de la falla 114, Carrera San Luis-Avda. Dr. Waksman.

Maru Puertes Blat de la falla 209, Sant Antoni.

María José Collado Planells de la falla 240, Maestro Bellver-Mariano Rivera.

Solicitan el Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer para.

José Velasco Cuñat de la falla 61, Marqués de Montortal-José Esteve.

Basilio Peris Rodríguez de la falla 95, Camino de Barcelona-Travesía de Moncada.

Andrés Jiménez García de la falla 101, Carrera Malilla-Ingeniero Joaquín Benlloch.

María Mercedes Serrano Martínez de la falla 106, Primado Reig – San Vicente de Paul.

Concha Sabater López de la falla 127, Doctor Sanchis Bergón.

María José Tamarit Siurana de la falla 132, Gloria-Felicidad-Tremolar.

Josep Montañana Soriano de la falla 178, Islas Canarias-Trafalgar.

José Sánchez Casavalls de la falla 183, Islas Canarias-Dama de Elche.

Luis Monreal Roca de la falla 215, Barón de Patraix-Cuenca.

Raúl Pérez Tudela Vivó de la falla 215, Barón de Patraix-Cuenca.

Constantino Ramón Valero Torralba de la falla 218, Ausiàs March-Na Rovella,.

Francisco Sanchis Tolsada de la falla 227, Gayano Lluch.

Vicente Navarro Pilán de la falla 258, Calvo Acacio.
Manuel Gallego Plaza de la falla 264, Lepanto-Don Juan de Aústria.
José Luis Llácer Navarro de la falla 267, Mariano Benlliure-Acequia de Tormos.
Teresa Sanahuja Almenar de la falla 312, Séneca-Poeta Mas i Ros.
María Ramírez Martínez de la falla 316, Archiduque Carles-Músico Gomis.
José Miguel Bielsa Calpe de la falla 377, Avenida de Francia-Alfredo Toran y Olmos 'El Parotet'.
Luis Agustín Cerezo de la falla 377, Avenida de Francia-Alfredo Toran y Olmos 'El Parotet'.

Recompensas de Juntas Locales y pueblos.

Solicitan Bunyol d'Argent para.

Sara Carpio García de la falla A.C Joventut.

Solicitan Bunyol d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer para.

Juan Carlos Velilla Pérez de la A.C. falla Joventut.

Pilar Sánchez Ramírez de la falla Plaza de la Región.

María Dolores García Franco de la falla Ausiàs March-Verge Rosari "L'Amistat".

Juan Miguel Martínez Solaz de la falla Fuente Del Jarro – Cid Campeador.

Consuelo López López de la falla Conde Montornés-Domingo Beleguer "Gran Teatro".

Quedando aprobadas por el pleno.

Cuarto punto del día. Informe de delegaciones.

Protocolo.

Recuerda que, el próximo jueves 15 de enero a las 19 horas, se realizará la gala de la indumentaria en el Palacio de la Exposición.

Agradecen a grandes eventos, por su ayuda y también a Juanjo de deportes.

Festejos.

* CONCURSO DE PLAY-BACKS.

Las finales del concurso de play-backs, en sus 3 categorías, se realizaron el pasado mes de diciembre.

En el concurso INDIVIDUAL, la final se realizó el miércoles 4 de diciembre y resultaron ganadores del Concurso de Playbacks modalidad INDIVIDUAL - Costa y Borrás – Agustina de Aragón.

También han tenido menciones especiales las siguientes fallas:

- Mejor decorado: Costa y Borrás – Agustina de Aragón
- Mejor vestuario: Costa y Borrás – Agustina de Aragón
- Mejor coreografía: Costa y Borrás – Agustina de Aragón
- Mejor intérprete femenina: Esther Larroza Gaitán (Costa y Borrás – Agustina de Aragón)

- Mejor intérprete masculino: Francisco Salmerón Rodríguez (Islas Canarias-Trafalgar)

En la categoría GRUPO B, la final se realizó el miércoles 11 de diciembre y resultaron ganadores, Reino de Valencia – Ciscar.

También han tenido menciones especiales las siguientes fallas:

- Mejor decorado: Ciscar-Burriana.
- Mejor vestuario: Industria- Santos Justo y Pastor.
- Mejor coreografía: Reino de Valencia – Ciscar.
- Mejor intérprete femenina: Claudia María Gorris Mateo (Bloks Platja) –
- Mejor intérprete masculino: Alejandro Vargas Resta (Reino de Valencia - Ciscar

En la categoría GRUPO A la final se realizó el miércoles 11 de diciembre y resultaron ganadores, Monestir de Poblet – Aparicio Albiñana.

También han tenido menciones especiales las siguientes fallas:

- Mejor decorado: Monestir de Poblet- Aparicio Albiñana.
- Mejor vestuario: Islas Canarias – Trafalgar.
- Mejor coreografía: Monestir de Poblet- Aparicio Albiñana.
- Mejor intérprete femenina: Nuria Gómez Parra (Fray J Rodríguez-Pintor Cortina)
- Mejor intérprete masculino: Álvaro Gil Cervera (Monestir de Poblet- Aparicio Albiñana.)

Desde Junta Central Fallera queremos dar la enhorabuena a las comisiones premiadas y a todas las que han participado durante esta edición.

• **CAMPEONATO DE FUTBOLÍN.**

Se jugará este sábado, día 17 de enero , en el casal de la Falla Costa y Borrás Agustina de Aragón. Se han inscrito 52 parejas en la categoría de mayores y 7 parejas en categoría juvenil. Se invitará a todos los jugadores a la comida. El campeonato se iniciará a las 10:00 y contaremos con la presencia de la Fallera Mayor de Valencia Carmen Prades Gil y su corte de Honor para la entrega de premios que se realizará al terminar el campeonato.

• **MACRODESPERTÀ.**

Se ha abierto el plazo para inscribirse por secretaría virtual desde el día 7 de enero hasta el 23 de enero. Se pueden inscribir por falla 4 personas, más un suplente. Recordar que hay que tener el CRE o RGCRE y ser mayor de edad en el momento de apuntarse. Más adelante ya informaremos de las fechas para retirar las credenciales así como las normas y procedimientos para el día de la Macrodespertá.

• **ENTREGA DE LOS NINOT EN LA EXPOSICIÓN DEL NINOT.**

Los ninots se entregarán en la Exposición los días 2 y 3 de febrero de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 21:00 h. en el emplazamiento habitual de la ciudad de las artes y Las ciencias. Recodar que para bajar el camión es necesario rellenar el papel de la autorización. Recordar a las fallas que si necesitan punto de luz tienen que solicitarlo al mail de festejos@fallas.com hasta el 26 de enero.

• **CONCURSO DE MAQUETAS Y MAQUETAS DE ESCENAS DE FALLAS.**

Se han enviado por correo las bases para inscribirse en el concurso de maquetas y maquetas de escenas de fallas. La inscripción se realizará a través de la secretaría virtual, del 23 de diciembre de 2025 y hasta el 23 de enero de 2026. Quedará totalmente inscrita cuando llegue contestación por correo electrónico de la correcta inscripción por parte de la Delegación de Festejos. Las maquetas de falla y maquetas de escenas de falla, deberán ser entregadas el 4 de febrero en horario de 10 a 14 horas en la misma Exposición del Ninot.

• **CONCURSO DE CALLES ILUMINADAS.**

Una vez publicadas las bases del Concurs de Calles Iluminadas en el B.O.P., se ha abierto el plazo de inscripción desde el 7 de enero hasta el 1 de febrero. Las inscripciones se deben realizar a través del correo festejos@fallas.com, con un escrito dirigido a la misma, con los datos de la falla, un plano de montaje y acompañado del presupuesto con objeto de inscribir a la comisión en la Categoría que le corresponda. Quedará definitivamente inscrita cuando llegue la contestación por correo electrónico de la inscripción correcta por parte de la Delegación de festejos. El 23 de febrero será la reunión para sortear el inicio de visita del jurado.

• CABALGATA DEL NINOT.

Publicadas las bases de la Cabalgata del Ninot en el B.O.P., se ha abierto el plazo de inscripción desde el día 7 de enero de 2026 hasta el 31 de enero de 2026. La inscripción se realizará mediante correo electrónico a festejos@fallas.com. El día 2 de febrero será la fecha límite para aportar fotocopia de la fianza y para presentar el proyecto. El día 9 de febrero será la reunión para sortear el orden de salida.

Infantiles.

Informan sobre el Concurso de Maquetas, que se hizo público el pasado 26 de diciembre. Todas las comisiones participantes, un total de 31, fueron galardonadas y la entrega de premios tendrá lugar durante la Gala Infantil, prevista para el próximo 13 de febrero.

En cuanto a la VII Maratón de Futbolín Infantil, se celebrará en la comisión Costa i Borràs - Agustina de Aragón este domingo 18 de enero de 2026. Todos los participantes están invitados a disfrutar tanto del almuerzo como de la comida de germanor. Los premios correspondientes se entregarán también en la Gala Infantil.

Se ha abierto el plazo de inscripción para la XIII Macrodespertà Infantil, que estará disponible hasta el 30 de enero. Las inscripciones deberán enviarse al correo infantiles@fallas.com, adjuntando la autorización firmada por los tutores legales para el uso de petardos. Este documento está disponible en Secretaría Virtual. Las acreditaciones se entregarán en el salón multiusos los días 17 y 18 de febrero, en horario de 17.30 a 20 horas. La Macrodespertà tendrá lugar el 22 de febrero a las 7 horas y las bolsas de petardos podrán recogerse entre las 6.00 y las 6.45. Una vez superado este horario, no se entregarán más. El Intercambio de Fotografías Infantiles se realizará los días 7 y 14 de febrero, en horario de mañana. Las fotografías deberán tener un tamaño de 13x18 cm, sin paspartú ni sobres. En la parte posterior deberá indicarse el nombre, la falla y el sector.

De la Exposición del Ninot, los días 2 y 3 de febrero se recepcionarán los ninots infantiles en el Museo de las Ciencias Príncipe Felipe, en horario de 10 a 14 horas y de 16 a 21 horas. El plazo máximo para comunicar los puntos de luz será el 26 de enero, mediante correo electrónico dirigido a infantiles@fallas.com. Los ninots deberán ajustarse a las medidas que ya ha indicado con antelación el presidente de JCF.

Archivo.

Se ha cancelado la edición del concurso infantil Sabudets Fallers por escasa inscripción.

Por otro lado, ayer finalizó el plazo de para el concurso Sabuts Fallers. Se han inscrito 33 equipos, siendo un récord hasta la fecha. Se celebrará el próximo jueves 22 de enero, Sant Vicent Màrtir, en el Salón Zapadores, en la calle Vicent Lleó, 36. Comenzará a las 22 horas.

Deportes.

En Diciembre:

- Finalizó el campeonato E-Sport en ExpoJove
- Se realizó la animación en el Maratón Valencia-Trinidad Alfonso (Con la presencia de la FMV y su Corte de honor).

- Se entregaron los obsequios y premios por los concursos de animación del Medio Maratón y Maratón en ExpoJove.

En la actualidad se están jugando:

- **Tenis:** La final el domingo 18/01/2026 en las instalaciones de la Federación Valenciana de tenis (Doctor Lluch)
- **Pádel:** Las semifinales y final será el sábado 24/01/2026, Ese mismo día se celebra la Gala del Pádel y entrega de premios en Family Sport Center (Beniparrell).
- **Pilota:** La final el 01/02/2026 en el Triquet de Pelayo.
- **Futbol Sala y Futbol 7:** La final el 07/02/2026 en Paterna

Otras actividades:

- Gala del Deporte infantil el Domingo 15/02/2026
- Gala del Deporte el Lunes 16/02/2026

(Ambas en la Reales Atarazanas)

Pirotecnia.

El pasado sábado se celebró el curso RGCRE, que ya ha finalizado. En relación con el calendario pirotécnico de las fallas, en breve las comisiones recibirán un mail que incluirá un enlace a un formulario que deberán completar si quieren aparecer en ese calendario. La ficha es muy sencilla e incluye el nombre y número de censo de la falla, la persona responsable, el evento pirotécnico, la empresa encargada y la ubicación del saqueo. Cada espectáculo requiere una ficha independiente. Toda la información llegará directamente a la delegación de Pirotecnia, evitando pérdidas de datos o errores al introducirla de manera manual. La fecha límite improrrogables para entregarlo es el 30 de enero.

También ha informado que este viernes será la Gala de la Pirotecnia, que se celebrará en Novotel, y donde se revelará el calendario pirotécnico 2026.

Cultura.

El pasado fin de semana se celebró el concurso de Declamación en el Complejo Deportivo La Petxina. Se inscribieron un total de 70 infantiles, 6 juveniles y 22 seniors, contando con la presencia de las FFMMV y sus cortes de Honor en sus diferentes categorías.

El pasado domingo se presentaron los pasodobles dedicados a nuestras FFMMV en el Palau de la Música siendo el autor del pasodoble Marta Mercader el compositor Miguel Molina Ruiz y siendo el autor del pasodoble Carmen Prades el compositor Carlos Vallés Donate.

Continúa el concurso de Teatro en la categoría primera en La Rambleta y con el festival de Balls al Carrer cada domingo en las diferentes plazas asignadas.

En cuanto a las Gala de la Cultura infantil tendrá lugar el día 11 de febrero, mientras que la Gala del Teatro mayor será el 12 de febrero, las dos en el Teatro Principal. Antes, el día 5 de febrero serán las nominaciones a las Reales Atarazanas y la Gala de la Cultura mayor será el día 19 de febrero también a las Reales Atarazanas.

Ruegos y preguntas.

El delegado Ángel Santamaría, ha elevado una queja de una de las comisiones de su sector, Vicente Sancho Tello-Chile, en torno a una sanción por falta de limpieza en los días de Fallas, ya que, ellos exponen, que si se realizan las limpiezas correspondientes.

También ha comentado que los delegados de sector están para poder ayudar y resolver con rapidez el tema de la falta de autorización de la cesión de derechos a terceros.

No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 21:09.

Vistobueno

El Presidente JCF

Firmado: Santiago Ballester Casabuena

El Secretario General JCF

Firmado: Nicolás Garcés Casál

RELACION ASISTENTES PLENO JCF 13 DE ENERO 2026.

Aranaz Carrión, Gabriel VICEPRESIDENTE CUARTO	Lopez Raimundo, Concha Adjunta
Astillero Martínez, José Carlos Secretario	Marco Albert, Antonio Vocal
Aviñó Hernández, Enrique Delegado	Marín Pla, Margarita Adjunta
Balaguer Beltrán, Amparo Adjunta	Martínez Gras, Concepción Delegada
Ballester Casabuena, Santiago PRESIDENTE EJECUTIVO	Micó Tarancón, Antonio Adjunto
Bendicho Mercader, Tino Adjunto	Miralles Corredor, Juan Secretario de Actas
Carbonell Marí, Pilar Vocal	Molina Llopis, Pepa Vicesecretaria Primera
Castelló Asensio, Amparo Vocal	Montesinos Arnau, José Antonio Vocal
Coll Mora, Luis Vicente Secretario	Moreno Cuquerella, Jose Vicente Vocal
Colubi Sanchez, Merche Vocal	Negre Batle, Cristina Vocal
Cortón Alvarez, Miguel Secretario	Niza Rodrigo, Maria Cruz Vocal
Cuenca Marco, Fernando Vocal	Obón Herrero, Maria Paz Secretaria
de Marco Simón, Alberto VICEPRESIDENTE TERCERO	Pérez González, Alejandro Vocal
Escríche García, María Elvira Vocal	Perona Martínez, Juan Antonio Adjunto
Fernández Galdón, Francisco Vocal	Ramos Lluna, Beatriz VICEPRESIDENTA PRIMERA
Ferrando Barberá, Jose Manuel Secretario	Sahuquillo Caudet, Roberto Vocal
García Esteve, Vicente Daniel Adjunto	Sanmartín Collado, Juan Manuel Vocal
García Guimerá, Vicente Adjunto	Santamaría Romero, Ángel Vocal
García Juan, Francisco Delegado	Santos Selles, Raquel Vocal
García López, Juanjo Adjunto	Sastre Gaitán, Bárbara Adjunta
Gil Iranzo, Luisa Vocal	Sirera Pérez, Vicente Delegado
Gimeno Cabanes, Alicia Vocal	Tamarit Rodrigo, José Francisco Vocal
Gironés Iñiguez, Sonia Vocal	Tomás López, María VICEPRESIDENTA SEGUNDA
Hernani Rambla, Beatriz Secretaria	Torras Gimeno, María Delegada
Izquierdo Villarroya, José Antonio Adjunto	Verdú Flores, Segismundo Adjunto
Lamelas Tortajada, Lorenzo Vocal	Villarubia Escríche, Jaime Vocal
López Martínez, M.Amparo Adjunta	